

# Ichsan Resmi Dikukuhkan Sebagai Ketua DPW Gibran Center Aceh

Category: Politik

written by Maulya | 21/08/2024



**ORINEWS.id** – Ichsan ST resmi dilantik sebagai Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Gibran Center Aceh di Kantor Sekretariat Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Gibran Center, Pondok Indah, Jakarta Selatan, pada Selasa (20/8/2024).

Pelantikan ini dilakukan oleh Ketua DPP Gibran Center, Marsudiyanto, yang didampingi oleh sejumlah pengurus pusat.

“Selamat bertugas kepada Bapak Ichsan. Saya percaya di bawah kepemimpinannya, DPW Gibran Center Aceh akan menjadi pilar penting dalam mewujudkan cita-cita Gibran Center untuk membawa perubahan positif di Aceh,” ujar Marsudiyanto.

Dirinya berharap agar jajaran pengurus DPW Gibran Center Aceh dapat terus mendukung penuh program-program Presiden dan Wakil Presiden terpilih, Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka.

“Saya berharap DPW Gibran Center Aceh dapat menjadi garda terdepan dalam mendukung dan mengawal program-program yang dicanangkan oleh Prabowo-Gibran. Kerja sama yang solid dan sinergi yang baik antara pengurus akan menjadi kunci untuk mewujudkan visi dan misi yang telah dirancang oleh kedua pemimpin ini,” ujarnya.

Acara pengukuhan berlangsung dengan suasana yang penuh semangat dan harapan besar. Dalam pidatonya, Ichsan ST menyampaikan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepadanya dan menegaskan komitmennya untuk memimpin DPW Gibran Center Aceh dengan dedikasi tinggi. Ia mengajak seluruh jajaran pengurus dan anggota untuk bersatu padu dalam bekerja keras demi mencapai tujuan organisasi.

Ichsan menegaskan bahwa DPW Gibran Center Aceh siap menjadi mitra strategis dalam implementasi berbagai program pemerintah yang sejalan dengan visi Prabowo-Gibran untuk membangun Indonesia, khususnya Aceh, yang lebih maju dan sejahtera. Ia juga mengajak seluruh pengurus untuk bekerja keras, berkolaborasi, dan selalu berinovasi demi kemajuan daerah dan kesejahteraan masyarakat.

“Dukungan kita terhadap program-program Prabowo-Gibran tidak hanya sebagai bentuk loyalitas, tetapi juga sebagai wujud tanggung jawab kita untuk ikut serta dalam pembangunan yang berkelanjutan di Aceh,” tegas Ichsan, mengakhiri pernyataannya.

Lebih lanjut Ichsan menegaskan komitmen untuk memperkuat struktur kepengurusan baik di tingkat DPW maupun di 23 DPD kabupaten/kota di Aceh. Dukungan dari Ketua DPP Gibran Center adalah amanah besar yang harus saya jalankan dengan penuh

tanggung jawab.

Sebagai Ketua DPW, Ichsan menekankan pentingnya membangun komunikasi yang solid, baik di internal organisasi maupun dengan pihak eksternal. Ia juga menyoroti perlunya sinergi yang kuat antara DPW dan DPD di seluruh Provinsi Aceh, guna memastikan program-program yang telah dirancang dapat berjalan efektif dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

“Dalam menjalankan amanah yang telah diberikan oleh Ketua DPP, saya berkomitmen untuk memperkuat komunikasi dan kerjasama, baik di tingkat internal maupun eksternal. Sinergi yang baik adalah kunci untuk mencapai kesuksesan bersama, terutama dalam mendukung berbagai program yang dicanangkan oleh Prabowo-Gibran, yang berkesinambungan dengan program-program pemerintah,” demikian ujar Ichsan (\*)